

Julie, première arbitre jeune de France

Le club d'échecs d'Avoine compte une nouvelle arbitre fédérale parmi ses adhérents : Julie Colin. Julie, 15 ans, est en classe de seconde au lycée Rabelais de Chinon. Elle débute les échecs à l'âge de 6 ans, en CP, à l'école de Huismes, sous la direction de Franck Roisnel, entraîneur du club. Elle s'y inscrit lors de son entrée en 6^e, après avoir participé aux compétitions scolaires dès le CE2.

Le nombre de joueurs est limité à quatre par équipe dans les compétitions UNSS. L'an dernier, l'équipe du collège étant au complet, Julie choisit d'arbitrer. Bon choix, car elle obtient la certification niveau national jeune arbitre de la



Julie Colin, entourée d'Isabelle Tabary, secrétaire du club avoinois, et Jean-Louis Salvaing, son président.

section sportive. Après validation du cursus arbitral, la Direction nationale de l'arbitrage

de la Fédération française d'échecs décerne à Julie le titre d'arbitre fédéral jeunes.

Elle est ainsi la première en France à obtenir ce titre d'arbitre par équivalence, suite à celui de l'UNSS. « Je suis très contente de ce titre, mais je continue à jouer, car j'aime les échecs, et nous formons un bon groupe avec les autres joueurs de mon âge, dans le club », commente la jeune fille. Et, comme le précise fièrement Jean-Louis Salvaing, président du club d'échecs d'Avoine : « Elle joue dans l'équipe du lycée Rabelais qui va participer au championnat de France UNSS. Mais, en plus, elle est qualifiée pour les championnats de France individuels jeunes ! ». L'espoir du président est aussi qu'elle ouvre la voie à d'autres.

Avoine au centre de la région Centre

La ligue Centre-Val-de-Loire avait confié au club d'échecs d'Avoine, présidé par Jean-Louis Salvaing, l'organisation des championnats régionaux, ultime examen avant les championnats de France, qui se dérouleront cette année à Agen, du 15 au 23 avril.

Quelque 152 participants, venus de tous les clubs de la région, des petits poussins (moins de 8 ans) aux juniors (moins de 20 ans) se sont donc affrontés sur l'échiquier en sept parties.

Les premiers de chaque catégorie (entre deux et huit qualifiés) représenteront la région à la plus belle des compétitions



Quatre cadettes avoinaises sont qualifiées pour les championnats de France.

fédérales, les championnats de France Jeunes, qui réuniront 1.200 participants. La délégation avoinaise aura fière allure ! Il lui reste un mois pour parfaire l'entraînement.

En parallèle s'est déroulé l'Open international d'hiver, qui a réuni 88 participants. La victoire est revenue au favori, Stefan Victor (Chartres Métropole Echecs) devant Pierre Le-

borgne (Club d'échecs lexovien).

Tous les officiels du Comité départemental 37 et de la Ligue ont assisté aux remises des prix et récompenses.